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       ≪第 2484回  例会記録  2013年 6月 6日≫         

出席報告 会員数 51 名(出席免除 6 名) 出席数 32 名 出席率 65.31% 前回修正出席率 71.43％ 

ｹﾞｽﾄ：渡辺 洋氏（隣々会 会長） ﾋﾞｼﾞﾀｰ：野村佳史君(鎌倉 RC) ﾒｰｸｱｯﾌﾟ：村松・石田・岩瀬・松井・鈴木安・臼井・三宅 

 

                        

素晴らしい能力を持っていて、何か

をはじめたらきっと大きな成功をおさ

めるにちがいないと思われる人が、案

外平凡な人生におわってしまうのは、

その人に夢がないことと大いに関係し

ています。私達は人生に多くの期待を

もちつつ生きています。病気の人は癒

しの恵みを、若い人は将来に対しての希望を、親は子供につ

いてなにがしかの期待を抱きます。そうやって抱くさまざま

な期待は、あるときは心を落着かせてくれる喜びとして心の

中に存在しあるときは駄目になるかもしれないという不安

の思いに消されてしまったりします。 

でも、期待は実現するよりしぼんでしまうほうが多い、期

待を維持しつづけていると、それはやがて実現に至る。多く

の成功者はそうして成功してきています。 

心に期待を抱くとなぜ成功するのか。それは潜在能力が働

くからです。人間には内に秘めた偉大な力が存在します。と

きおり人間ワザとも思えない力を発揮する人がいますが、そ

れは潜在能力が顕在化したものであり、そういう能力は誰に

も備わっていると考えられるのです。ところが潜在能力はそ

の人の思いに源があるので、心底から強い期待や願望を抱か

ないと顕在化しません。また口先では「成功したい」と始終

口にしていても、心の底で「だめだろう」と思っていると、

そのだめという本音のほうが実現してしまう。人生では心に

描いていることがいちばん大切になってきます。何に対して

も、その「思い」をいかに持ち続けるかが、気力もいるし、

大切です。私ももう少し若い時期にこの気力、思いを持って

いれば成功できたのではと思う事があります。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ６月・７月 の例会  

6/13(木) 12:30 クラブ協議会（次年度へ引継ぎ） ｶﾝﾃｨｰﾅ 

6/20(木) 18:00 今年度最終同伴例会 逗子ﾏﾘｰﾅ 

6/27(木) 休会   

7/4(木) 12:30 役員・クラブ奉仕委員会年度方針 ｶﾝﾃｨｰﾅ 

7/11(木) 12:30 各委員会 年度方針発表 ｶﾝﾃｨｰﾅ 

7/19(木) 18:30 篤 進会員 ｶﾝﾃｨｰﾅ 

7/25(木) 12:30 渡辺順寛会員「私の履歴書」 ｶﾝﾃｨｰﾅ 

会 長◆岩瀬浩人 

会長ｴﾚｸﾄ◆石田 隆 

副会長◆山口 哲 

    松井一郎 

幹 事◆山本三津子 

ＳＡＡ◆矢部光治 

会 計◆市川 浩 

直前会長◆三宅 譲 

会報委員長◇臼井 浩 

例会日：第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日 18:30 

第 5木曜日 18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-35 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市逗子 1-9-26 

萬屋ビル 2Ｆ 

TEL＆FAX：046-873-0226 

会長の時間   岩瀬浩人会長  

6 月理事会報告 承認・決定事項  

・6/20 最終例会：別紙説明 ６４名以

上の参加予定 

・次年度関係：規定審議会の決定により、

新世代奉仕が青少年奉仕に変更にな

る。８月中旬納涼会を予定。 

・予算執行状況：若干の補正を承認。 

・横山会員、石渡会員、丸山会員の退会

を承認。次年度は４８名でスタート。 

《ずっと心に思っている事は実現する》 

お知らせ 6 月 20 日(木)18:00～ 最終例会のドレスコード：50 周年で誂えたものをお持ちの方は 

白のジャケットにしましょう。無い方はご自由にお任せします。（親睦活動委員会） 



 

 

 

 

私の出身地は福岡、上京し最

初の就職は日本生産性本部、大

手出版小学館を経て独立、飲食

店を立ち上げるが倒産、同時に

離婚という最大の試練に合う。

当時、山科氏の知遇を得、励ま

され乗り切る。依頼最大の恩人

として今日まで交流。 

その後アリゾナに行き「国際ホホバ協会」を設立。

ホホバオイルは砂漠でしか採れない水のような良質

の油で、地中のミネラルをたっぷり吸いこんだホホバ

の木から採れる木の実オイル。皮膚に付ける薬として

インディアンも昔から重宝。これに目をつけ「ホホバ

オイル」を友達と開発し、現在極東エリアの販売プロ

モートを担当。直営農園を所有しているのはアジアで

私達だけで、ホホバオイルは様々な化粧品にも利用さ

れ多くの愛用者がいる。 

30 年前に人と人との絆の大切さを学び、今日あるの

は知人のおかげと思い、「隣々会」を設立。論語の格

言『徳狐ならずんば、必ず隣あり』から命名。横浜の

書店有隣堂もこの格言からうまれた。「隣々会」は個

性豊かな異業種の人々の交流で、男女問わず、年齢層

も幅広く、職業も関係ない。よく学び、よく仕事し、

よく遊び、人にやさしく自然をこよなく愛するのがモ

ットー、質の高い大人のプレジャーコミュニティラン

ドを目指している。 

2013 年のテーマは《やさしく強いあたたかい日本の

国を目指しませんか》である。第 192 回を迎えた会で

は、音楽を通して『一期一会』を楽しむ。皆様もぜひ

ご参加ください。異業種交流は生涯に多くの知人を得、

素晴らしいネットワークを築く。逗子ロータリークラ

ブにも知人は多い。今後とも楽しく意義のある場を提

供したい。           （担当：村松）

 

■ニコニコＢＯＸ  本日合計￥ ５０.０００  累計￥２．４１２．６９０   

野村佳史君(鎌倉 RC)…今日はお邪魔致します。 

鈴木(安)…渡辺会長ようこそ。話過ぎない 2 分 30 秒

でお願いします。 

岩瀬君、山科君、市川君、船津君、石田君、松田君、 

服部君、手島君…渡辺さんスピーチよろしく。 

村田君…隣々会 渡部さん！ウェルカム。 

三宅君…渡辺会長、ようこそ逗子へ。 

菊池君…渡辺様、楽しい卓話よろしくお願いします。 

松井君、岩堀君…渡辺さんｽﾋﾟｰﾁ楽しみにしています。 

山本(由)君…渡辺さん一期一会よろしく。楽しみに。 

矢部(房)君…先月の誕生祝を頂戴して。渡辺様卓話よ

ろしく。 

山口君…今年度最終理事会、ご苦労様でした。 

長野君…先日は梅もぎお疲れ様でした。 

高洲さん…先日の梅もぎで毛虫にやられました。 

矢部(光)君…あじさいが咲き誇る披露山ハイキングコ

ース、蘆花公園、大崎公園と(新世代事業)足

を運んで見てね。 

寺嶋君…三浦雄一郎さんに続きサッカー日本代表に

も元気をもらい、ニコニコです。 

村松君…梅雨の晴れ間が続きます。卓話楽しみです。 

草柳君…梅雨に入った。しかし水瓶カラッポ、キツネ

につままれています。卓話期待しています。 

宝子山君…梅雨入り宣言をしたら何故かいい天気が

続いています。 

福嶋君…雨無し梅雨、良いやら悪いやら。 

桐ケ谷君…カラ(空)梅雨のようですね。 

岡本君…梅雨は何処へ？？ 

山本(三)さん…梅雨なしで夏突入？ 

桐田君…花火大会すばらしく、我が身を写してるよう

でした。 

安藤君…GWただ今テスト航海中。まもなく遠征です。

 

 隣々会 会長  渡辺 洋氏  

岩瀬年度 最後の理事会 


